

BOLETÍN No. 520 ->>

La Directora editorial de la Revista Algarabía y la Jefa nacional scout ofrecerán conferencias.

La Dirección General de Servicios Educativos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a cargo de Omar Vázquez Gloria, ha trabajado arduamente por la generación de estrategias para optimizar los procesos de titulación de los estudiantes, así como ofrecer una educación integral que genere ciudadanos críticos ante el entorno social, natural, y conscientes de sí como seres humanos y profesionistas. De esta manera, busca corresponder al interés que el Rector, Mario Andrade Cervantes, ha hecho énfasis para una formación integral de los estudiantes de la máxima Casa de Estudios.

Debido a esto, el Departamento de Apoyo a la Formación Integral, realizará la 3ra Jornada DAFI del 21-24 de agosto, en el que destacan las conferencias impartidas por Lorena Gudiño Valdez, jefa nacional scout; Pilar Montes de Oca, Directora editorial de Revista Algarabía, un proyecto impreso, radiofónico y televisivo.

La Jefa de esta área Universitaria, Corina Ruiz Flores Frausto, informó que el 21 de agosto se realizará la premiación del concurso de fotografía ambiental “La algarabía de mi tierra. Un presente para el mañana”, impulsado en conjunto con la SEMARNAT.

Posteriormente, se ofrecerá la conferencia “Desafíos ambientales. La juventud como motor de cambio”, a cargo de la Jefa nacional scout, Lorena Gudiño Valdez. Durante este día se buscará concientizar a los estudiantes sobre el medio ambiente e informar sobre retos y oportunidades para la juventud, al igual que forjar un liderazgo en materia ecológica.

Otra de las actividades es la ponencia “El lenguaje: un mito más allá del género” que ofrecerá la directora de la Revista Algarabía, personalidad mexicana de una calidad literaria indiscutible que plantea un espacio para discutir y ampliar los criterios respecto al lenguaje desde perspectivas diferentes.

Asimismo, el 23 de agosto se realizará la tradicional Muestra de proyectos de servicio social y prácticas profesionales, en la que los estudiantes de la UAA podrán conocer ambos procesos de titulación, al igual que los proyectos de diversas empresas e instituciones que buscan captar a jóvenes.

Finalmente, el viernes 24 de agosto, se realizará el taller “Desempeño emocional inteligente”, en el que se plantean estrategias de manejo personal para lograr objetivos, y promover la gestión de agentes de cambio social a través de cada una de las carreras que ejercerán los estudiantes.

Corina Ruiz Flores Frausto manifestó que estas actividades de la Universidad Autónoma de Aguascalientes están abiertas al público en general y no tienen costo. Sin embargo, explicó que es necesario realizar un registro previo a través de mensaje directo al perfil de Facebook “Depto Formación Integral”, tras recibir respuesta de confirmación, la persona podrá acudir al DAFI por

su boleto personal, ed. 214 de Ciudad Universitaria. Para más información se puede consultar la página electrónica www.uaa.mx o comunicar al 9107400, ext.:7432.



Tercera Jornada DAFI
del 21 al 24 de Agosto 2012

Síguenos en **facebook**
Cuenta Promoción Integral
dentro del grupo Tercera Jornada DAFI

Programa de Actividades
3ra. Jornada DAFI

Objetivo:
Apoyar el fortalecimiento de los conocimientos de los estudiantes de licenciatura a través de actividades de consolidación de apoyo a su formación integral.

Martes 21

- Conferencia: "Desafíos Ambientales: La juventud como motor de cambio"
Impartida por: Estrella Galicia
Asesoría DA. Pedro de Alba. 17:00 hrs
- Promoción del Sr. Cancero de Fotografía Ambiental "La Algarbe de mi Tierra"
(Se realizará durante la conferencia)

Miércoles 22

- Conferencia:
"El lenguaje: Un vehículo más del género"
Impartida por: Pilar Muñoz de Oca
Asesoría DA. Pedro de Alba. 18:00 hrs

Jueves 23

- Plenarios de Promoción de Servicio Social y Prácticas Profesionales
Alumnos del 6to. y 7to.

Viernes 24

- Taller de Desarrollo Emocionalmente Inteligente
Cupo Limitado. 9:00 a 12:00 hrs
- Taller de Desarrollo Emocionalmente Inteligente
Cupo Limitado. 15:00 a 18:00 hrs

Para obtener el boleto personal, comunicarse al 9107400, ext. 7432

Logos: UAA, DGSE, DAFI